



COMMUNIQUE DE PRESSE

RENAULT TRUCKS OFFRE UN RENAULT T AU GARAC

Dans le cadre de son partenariat avec le GARAC, Renault Trucks vient d'offrir un nouveau Renault Modèle T à l'Ecole nationale des Professions de l'automobile.

Partenaire de longue date du GARAC, Renault Trucks France et le GARAC entendent bien continuer à développer la formation de jeunes en faveur du Réseau de la marque. Il y a deux ans, les 2 partenaires avaient signé une convention dédiée à la formation au CQP TEAVA VUL/VI pour le réseau. Cette convention permet aux jeunes d'utiliser les outils diagnostic ad hoc avec accès aux programmes TechTools et Impact.

Par ailleurs, 20 jeunes de Bac Pro, CQP, BTS et Ingénieur sont en apprentissage chez Renault Trucks Grand Paris et dans les groupes Chapelier, Dubreu et Lenormant, également présents à cette cérémonie.

C'est dans cette optique que Renault Trucks vient d'offrir au GARAC un Renault T qui vient s'ajouter aux 3 Renault Premium et au Renault T déjà en place. Les clés ont été remises à Laurent Roux, Directeur général du GARAC, par Yann Vernichon, ancien élève du GARAC, désormais Brand Manager Directeur après-vente des 3 sites d'Argenteuil, Saint Ouen l'Aumône et Gennevilliers en présence de Karine Legrand, RH de Renault Trucks Grand Paris, et de plusieurs responsables de site.

Ces véhicules permettent non seulement de former les jeunes aux technologies du VI, mais aussi de mettre en valeur la marque auprès des jeunes formés et des visiteurs lors des différents évènements organisés pour attirer les jeunes vers les métiers de la Maintenance des véhicules de Transport routier ou pour accueillir des jeunes dans le cadre du programme Erasmus.

Renault Trucks contribue à la formation des enseignants en leur ouvrant ses stages, pour découvrir l'évolution et les changements devant être appréhendés. Il accueille également le staff et les jeunes pour des visites exceptionnelles des sites de Vénissieux et de Blainville.

Pour le GARAC, ces partenariats sont précieux car ils sont le moyen principal pour convaincre les jeunes de faire carrière dans ces métiers méconnus du grand public, mais passionnants offrant de nombreuses opportunités.



Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé de MOBILIANS, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24500 jeunes depuis plus de 75 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 350 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- *3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier*
- *3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion*

Et pour 22 diplômes d'État et de la Profession :

- *CAP, BAC Pro, CQ/TFEP, BTS, Licence, Ingénieur.*

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

45 jeunes filles sont en formation.